



# Política

## Una carta aclaración del general Villegas

Tiene razón *El Pacífico*, y le agradezco que me haya llamado al orden, y díjome ocasión para rectificar en serio lo que yo poco a poco me escribí en prensa.

Después de publicado en *La Información* mi artículo que titulé «Ardores políticos y ardores patrióticos» me vino la reflexión de que aquello, si no pecaba de defectos mayores, era cuando más imperfecto porque se refería a una tabla una doctrina que era la condensación del carácter y de la honradez cívica. Ejemplo trinitario ha dado la Asamblea en la discusión de aquellos ascensos.

Verdad es que yo escribí aquello en broma; pero resultaba una broma demasiado cruda, puesto que porpaba mi tono con el dicho de un notable republicano, y además inoportuna, porque el tiempo actual pide que preparemos a los ciudadanos con buenos consejos y buenos consejos, para el próximo ejercicio de su alta función republicana. Da, a tres veces se pretenden decir, de lo gracioso, y las gracias me han salido verdaderas tortas. Creo que la mayor es esta y prometo que cuando de mis cosas por hacer rir, pero comprendo que el único que riré plácentero por lo que yo escribí en otro mismo. Espero, pues, que los que lo hayan leído mi artículo citarlo lo tomen en broma, y rectif. *El Pacífico* me agradece por haber abierto la puerta para esta rectificación.

RAFAEL VILLEGAS.

## Los diputados malos y faltos de carácter

Varias veces he hablado en este periódico de la extrañeza que nos causa, y que causa al país, el proceder de algunas señoras diputadas en las sesiones de la Cámara, y atribuímoslo a una incongruencia, a una falta de buen tono, y a la ecuquedad de la pasiva política, y a prevenciones meramente localistas, o ya, en fin, a personales tendencias que entran como factores la simpatía o el odio.

Las discusiones habidas en la Cámara durante las sesiones ordinarias, racionalmente en los últimos dos años, daban motivo para pensar de manera poco favorable para muchos de los que ocupan asiento en aquella Asamblea, los cuales, en vez de ir allí a llevar la voz de los intereses nacionales, como pueblo de quien eran comitentes, llevaban sólo la voz de su propio interés y sus personales inclinaciones, para hacer triunfar éstas apoyados en aquel soborno mandato.

Los hechos y presunciones que dieron origen a este juicio desfavorable para la entera de espíritu de los señores diputados, han venido a ser sus injustificadas acciones, motivo de la discusión del sencillo problema de

conceder algunos ascensos militares. Lo que a la Cámara ha sucedido a este respecto es inaudito e inenarrable, y sin embargo nos ocupamos en narrarlo, como nos hemos ocupado en imponerlos de ellos, porque quisiera servir al pueblo de lección estos rebalances de sus actuales representantes, para que otra vez sea más casto, más precavido y más docto, y busque entre los hombres de espíritu educado para funciones cívicas, los que hayan de ser sus ascendidos en el Cuerpo legislativo, que es donde se ventilan y resuelven los vitales intereses de la Nación.

Ejemplo trinitario ha dado la Asamblea en la discusión de aquellos ascensos. Por qué motivo el diputado que dió ahora su voto en un sentido, lo da luego en sentido distinto sobre el mismo asunto, sin que haya motivo para ello ninguna razón de prueba en contrario o de estudio que justifique aquella rectificación.

No es un juguete despreciable ese voto que puede manifestarse arbitrariamente en una bola blanca, o de negro, sin razón que lo determine y dirija, sino por el libre placer del hombre que está autorizado para darlo, y que emite sin consultar con su conciencia, puesto que lo cambia por cualquier impulso de momento? No es un juguete despreciable ese voto que se rechazan una vez fueron injustamente rechazados, y condecoran la patria que injuria a algunos diputados a ciertas repulgas; pero más condenamos la falta de honradez de esos mismos diputados, que de haberse luego empeñado en acordar su voto a lo mismo que pocos momentos antes se lo habían negado. Un día el Sr. Frey consiguió apañado otro deliz, y era lógico que desde que se comió el primero negando por prevención, se estuviera listo a cometer el segundo accediendo por complacencia o quizá por algo peor. El voto que se obtiene se obtiene a la fuerza y se añazan en ese criterio, es tan peligroso para los grandes intereses del pueblo como una arma de fuego en manos de un demente. ¡Ay de la sociedad en cuyo recinto se introduzca ese loco armado.

Un diputado debe ser un hombre instruido, educado para el bien, de carácter firme, de temperamento reposado, de una concepción alfinista de la justicia, y se añazan en ese criterio, es tan peligroso para los grandes intereses del pueblo como una arma de fuego en manos de un demente. ¡Ay de la sociedad en cuyo recinto se introduzca ese loco armado. Un diputado debe ser un hombre instruido, educado para el bien, de carácter firme, de temperamento reposado, de una concepción alfinista de la justicia, y se añazan en ese criterio, es tan peligroso para los grandes intereses del pueblo como una arma de fuego en manos de un demente. ¡Ay de la sociedad en cuyo recinto se introduzca ese loco armado.

de la señora de Herrera y la señorita Milagro Álvarez partirían para Puntarenas a pasar una temporada, pero no es así, fuimos mal informados.

Saludos cordiales y de Viena, en un momento y momento. Carlos

## Honor al merito militar

Un prócer del 56 y 57



DON GUADALUPE QUESADA ascendido a General de Brigada por antigüedad, en la Cámara.

Para honra de nuestras columnas y a modo de respetuoso tributo insertamos el retrato del General de Brigada don Guadalupe Quesada, militar veterano, reputado como valeroso y leal en la campaña del 56, títulos que acreditó luego en los diferentes puestos que sirvió.

El señor Quesada consagró sus mejores años al servicio de la patria en las artes militares y poco tiempo hace que se retiró a hogar a recibir el agradecimiento de la nación manifiesto en una pensión que le destinó el Congreso; en el ascenso que hoy se le confiere, y en el cariño que en todo corazón costarricense hay para él. Y ahí está el noble anciano rodeado de su familia honorable, recordando siempre los episodios de la campaña nacional y dispuesto también a resucitarnos si hubiere necesidad.

Ayer, día de su onomástico, vitamos al anciano militar. Sus amigos compartían con él la satisfacción de sus dos victorias; la obtenida en las armas, y la alcanzada en los días, ya que llegar a los 57 años, es un triunfo. El amable General nos atendió de manera exquisita y cuando nos veníamos nos detuvo para decirnos: «de luego que expresé a los señores Diputados mi gran agradecimiento por la benevolencia usada al aumentar mis galones». Por eso confiamos con toda sinceridad que el ascenso más merecido de los últimamente acordados, es el del señor Quesada.

Los señores Diputados no pueden encontrar mejor recompensa que la gran satisfacción de haber hecho justicia.

resulta que el grano ha madurado este año, antes de tiempo.

## A recibir una fineca

Mr. Cecilio Lindo se encuentra en «Castro» zona de Zenit comarca de Limón, recibiendo la fineca de bananas que compró por \$250,000 oro americana que compró Ford y Peyrouette. La escritura quedará firmada el día primero del entrante.

## El «Almendra Romero»

Este acreditado establecimiento puede ofrecer al público, en especial a la clientela elegante, el mayor número de ventajas y de comodidades. Cuenta hoy en día con un surtido que responde a las más refinadas exigencias y a más de eso, tiene un representante en Europa. En cuanto a la calidad, la prontitud y justos precios de las condiciones, el pedido, las últimas novedades de las capitales del mundo.

## Cinco entretenimiento

Hay como a las diez y media de la mañana, en la sala de conferencias en matricular una infeliz tarca que acertó a caer en sus patas. Pato sucedió en la esquina de Biblioteca Nacional; algunos transeúntes, entre ellos personas serias, intervinieron de manera cruel en el lance, impidiendo que el receptor de la muerte lenta y del martirio que con pequeñas mordeduras se producían por el dolor de los polvos, se convirtiera en un espectáculo de difícil y casi imposible el hecho.

## Demarcación de límites

El señor Presidente de la República ofreció a la Municipalidad de Limón el contrato de compra de terrenos de límites de aquella Comarca, con las prisiones limítrofes. Este asunto quedará este año definitivamente terminado.

Se halla entre nosotros procedente del Salvador el distinguido poeta Arturo Ambrogli. LA INFORMACION le presenta su saludo.

Grupos N. gran almacén regional, vend. \$ 2.000.000. «La Palmita del Carmen» Solistas musicales.

## Para regenerar la Prensa Nacional

La empresa de este diario, firmemente convencida de las teorías *noveleras y apócrifas*, — con el interés de regalar a su empresa, solicita personas que deseen emplearse de gaceteros, a las cuales se remunerará con sueldo y otros beneficios. Su trabajo que empezará a las seis de la mañana y concluirá a las doce de la noche, consistirá en escribir gaceteros con ortografía chilena.

Para ser admitido como empleado se requiere reunir las siguientes condiciones:

- 1.—Ser doctor en Filosofía y Letras. 2.—Ser soltero. 3.—Ser socio del Ateneo de Costa Rica.

Haber viajado por Europa por la América del Sur.

Nota.—Oportunamente daremos aviso de la necesidad de redactores.

Visto de Marañón, distrito medicinal, vend. \$ un millón la botella, «La Palmita del Carmen»

## Políticos hechos y casos

### Se nos coló

De manera indirecta se nos coló en la Gobernación de San José, don Moisés Morales. Lo que vale tener un pariente Ministro ha fin, paciencia y escrupulosidad.

### Como crísis lo que ocho cuartos!

Se habla de una próxima crisis ministerial. Habrá diapasara mayor, en cada benditos tiempo de escasa *crenchala monetaria* y otras etcétera? No se sabe hoy que pensar en los señores Ministros hagan tamaño barbaridad.

### Don Rafael se va

Nos aseguran que don Rafael partirá próximamente para Europa. En las pocas circunstancias políticas que nos extraña el viaje de este señor. Pero, ¡qué caracal! después de todo, hace perfectamente bien.

### Los falsos apóstoles

El «hombre malo» (en política) o sea el señor *del crucifijo y el puñal* anda ya como gato... en mal estado, de aquí para allá y de allá para acá, repartiéndose en sus *hijos políticos* que están jugando con las cocineras y haciendo carritos a los mozositos.

### El reticando

En uno de nuestros números, dijimos

## Crímenes

### Incidente personal entre un diputado y dos jóvenes alajuelenses

En la acerca de la esquina Sureste del Teatro Nacional, ocurrió ayer al mediodía un incidente entre el diputado Claudio y Hernán Cortés y el diputado don Manuel Bejarano.

### Antecedentes

En la sesión del Congreso, de antier día, ocurrió el ascenso de don Francisco Sabaró, el señor Bejarano se permitió hacer algunas alusiones personales acerca de la personalidad del doctor don Roberto Cortés (suente del país) padre de Claudio y Hernán, alusiones que molestaron sobremanera a los señores Bejarano, desde luego se propusieron reclamar los agravios—pues al tal calificaron ellos las palabras del doctor Bejarano—este señor.

### El encuentro

Claudio detuvo al señor Bejarano y le pidió explicaciones. Este le manifestó que él no había insultado al doctor Cortés, esto luego Hernán precipitadamente y amenazó a Bejarano.

### Bejarano saca el revólver

A las amenazas de Claudio y Hernán, Bejarano sacó su revólver y poco a poco fue retirando hacia atrás, hasta llegar a la acera de enfrente.

## Crimes misteriosos

### Se va aclarando el hecho

Al Juez del Crimen de Puntarenas se le han suministrado datos importantes acerca del misterioso crimen que rodea la infame muerte del patriota del Instituto General don Leonidas Correa, villana y cobardemente asesinada por su propio en las montañas de Golfo Dulce, el año próxmo pasado.

### Loco delinente.—Al Hospicio

Ayer mañana fue trasladado al Hospicio de Locos el soldado Rafael Quirós, que hirió al capitán Brenes. Dice el Médico de aquel Asilo que Quirós se encuentra demente y que es muy probable que dentro de pocos días falle, que lo cura de una manera furiosa.

## Notas y Noticias

Principia la tarca. Los beneficiarios de café de Tres Ríos principiaron antier a trabajar, pues

A todo esto, Claudio y Hernán decían a Bejarano: «no tenemos armas; tiremos si usted es hombre y es valiente».

Pero Bejarano optó por la retirada y pasó a paso, con el arma en la mano, llegó a la oficina de la Tronera Fiscal; allí permaneció largo rato, hasta que acompañado de varios amigos, pasó a su oficina, sits en las Arcadas del Castro.

A todo esto, la policía brilló por su ausencia. No obstante, más tarde fueron citados a la Agencia respectivamente interesados, para esclarecer los hechos. Lamentamos el incidente.

EL DOCTOR M. FIGUERES ha trasladado su consultorio a Bulevar. LA BOTICA LA VIOLETA todos los martes y viernes, de 11 a. m. a 8 p. m.

## Escuela de Derecho

En la sesión de Directiva celebrada anoche por ese establecimiento, se conoció de la solicitud presentada por los señores de la Tronera Fiscal, tendiente a que se les exima del examen de Medicina Legal, fundados en que lo may avanzado del año lectivo que se principiarán las clases, no ha permitido al profesor desarrollar sus programas. La Directiva entendió pertenecer dicha solicitud al acuerdo de la comisión profesor don David Quirós.

Frutas en almibar: de Rosalia y California, frutas y buzones en «La Palmita del Carmen».

## Trasiego del colera morbus

### El colera en Alemania

Berlín, 23.—El primer caso sospechoso del colera, ocurrió en Apolonia en la persona de Grigoretzky, esposa de un médico de la ciudad de Tronera Fiscal de San Petersburgo el viernes. La enferma está aislada en el hospital de «Stavak» y el marido puesto en cuarentena.

### Cuatro casos más

Berlín, 23.—Se han presentado cuatro casos sospechosos; dos de los atacados por el colera, son rusos recién llegados de un viaje a Tronera Fiscal en el hospital de Virchow. En la tarde se celebró una conferencia a la que concurren diputados de sanidad y militares, a fin de considerar la situación creada por la amenaza del colera. Se habló de los preparativos necesarios para combatir la epidemia. De un examen bacteriológico, se probó no ser colera el caso de la enfermedad que padece la señora Grigoretzky.

### Noticias absurdas

San Petersburgo, 23.—El colera ha alcanzado espantosas proporciones. Se trata de mejorar la calidad de las aguas potables. En los últimos días los hospitales municipales habían recibido 417 coléricos y registraban 166 defunciones. Los médicos dicen que el colera todavía prevalece la creencia en el vulgo de que los médicos han creado la epidemia, por haber extrañado las aguas del colera y las frías vendidas en el mercado. La prensa ha combatido mucho estas ideas absurdas. La policía arrestó hoy a un individuo que hacía circular rumores falsos. Sería juzgado sumariamente y castigado con toda severidad.

## NOTICIAS VARIAS

### Al fin codicieron los ingleses

Londres, 23.—El Departamento de Guerra ha contratado una gran cantidad de carne para el ejército de los Estados Unidos de Chicago. El Almirantazgo negoció otro contrato para la marina.

### Huelga de obreros

Manchester, 23.—A causa de una disputa respecto a los salarios están parados en huelga los obreros de 400 telares. De aquí que los 50 millones de libras esterlinas invertidos en este negocio no den producto. No menos de 100 mil personas se hallan sin trabajo, lo que representa una pérdida de cien mil libras esterlinas para los operarios.

## Política americana y europea

A discutirse el tratado. Buenos Aires, 23.—El Ministro Plaza anunció que asistirá mañana a la

Cura la Tos Dolor de Garganta Ronquera de Pecho etc., etc., etc. Ofrecido en todas las Boticas y en la Botica LA VIOLETA

YA LLEGO EL AFAMADO
Cyrus Hovey Whiskey

FINO - PURO - AÑEJO

¡¡¡ PEDIDLO !!!

BRENES & Co., Agentes

sesión del comité senatorial de Relación...
Extensión al que se discutirá el tratado de arbitraje con el Brasil.

En tono conciliador

Berlín, 23.—Mañana será dada la respuesta alemana a la nota franco-española. El tono es conciliatorio y tiende a dilucidar varios puntos dudosos...

Complot revolucionario descubierto

Asunción, (Paraguay 3).—Se descubrió un complot. El Gobierno decretó el estado de alito hasta el 30 de noviembre.

“La Cabaña”

Table with 2 columns: Item name and Price. Includes items like Harina de maza, Pasas corintias, Champignon, etc.

Advertencia.—No tratamos de hacer competencia, sólo queremos que todos paguen los mismos precios.

Impresiones sobre Estrada Cabrera

En La Republica de ayer se continúa la defensa de Cabrera; pero ya no firma por las reproducciones del señor A. Enriquez, sino don Ricardo Lista, es decir, la misma jerarquía con diferente bitoque.

Los nechos justifican las palabras

Advertisement for Hahnemann's medicine, including an illustration of a person and text describing the benefits of the medicine.

razón de tanto incognito para defenderle, y menos en este país en donde hasta los anarquistas tienen asegurada la vida. Invierten, pues, a los señores Enriquez y Lista, para que se presenten en lista franca con todos sus pelos y señales y no en calidad de defensores invisibles.

Si el incognito lo han guardado por delicadeza y para que la defensa tenga la más sublime nobleza, es el caso de abandonar, porque el público así lo pide y el honor de Cabrera así lo reclama.

Si no proceden de este modo, mejor sería que guardaran silencio, porque con esas firmas falsificadas acaban de desacreditar al vulgar beneficiario de Guatemala.

España a la día

A Biarritz

Pamplona, 23.—El edificio del Ayuntamiento y muchos otros presentan colgaduras y crepones negros en señal de luto por la muerte de Salmerón. El Alcalde letrado al de San Sebastián para que las comisiones se unan y marchen.

Al entierro de Salmerón

Barcelona, 23.—Los solidarios acordaron asistir en cuerpo al entierro de Salmerón en un carrón y cargar a los demás centros a hacer lo mismo. En todas las provincias lamentase generalmente la muerte de Salmerón y Sarasate.

En los mercados

A beneplácito de la Merced se celebró anteayer una función en el salón de representaciones de aquella iglesia. Los aficionados estuvieron regular y la concurrencia selecta y numerosa.

Por la salubridad

La Municipalidad de San José elabora un proyecto de ley que presentará a la consideración de la Cámara, que tiende a velar por la higiene y salubridad de la población.

Asociación de librerías

Los dueños de librerías de esta ciudad, se están poniendo de acuerdo para cerrar sus establecimientos a las siete de la noche.

Como se puede observar, el asunto no está conforme e insiste en que se man-

tenga abierto hasta las nueve Ya veremos como se resuelve el asunto.

Situación apremiante

La situación económica de Limón es bastante apremiante y cuando que la United Fruit despida de sus buques una cantidad considerable de peones.

Li terato

Se encuentra en esta capital el conocido literato salvadoreño, don Arturo Ambrogí, autor de varias obras. El señor Ambrogí es periodista de nota. Le saludamos.

El asunto será resuelto

Los asuntos de la United con el Estado, están por arreglarse. Según se sabe algunos diputados de la oposición están de acuerdo para que, de manera económica para ambas partes, se defina la cuestión cuanto antes.

AVISOS DEL DIA

B UENA OPORTUNIDAD.—Se venden 30 discos fonográficos regalando el fonógrafo a quien los compre; pero no marca el autor de las grabaciones. Bien estado. Informárense aquí.—Setbre. 23. Iv. v.

COMPRO un juego de escritorio completo; se prefiere estilo americano. JUSTINO ALVAREZ GARCIA, —23.—6. v.

VIERNES Y SABADO continuará los ya conocidos e importantes RE-MATES que hace algún tiempo vienen verificándose.—FRENTE AL PARQUE CENTRAL.—Se renueva el Surtido todos los días.

SE VENDE el Lote N° 37 de primer orden situado en Estrada, Compañía de 300 manzanas y limita con dos ferrocarriles. Precio por correo al apartado número 353.—(20—9—10) v.

CASA EN VENTA.—A 100 varas al Sur del Colegio de Señoritas se vende una espaciosa casa. Informes en esta Administración.—10, 15. v.

D OS LOTES PARA EDIFICAR en el barrio de Amón, dando frente del uno a la nueva lechería del señor don Guillermo Tinoco, continúa a la casa del mismo y a la del señor don Cipriano Herrero, se ofrecen en venta. Háblase con el suscriptor.—MARTÍN A. SERRANO C.—San José, setiembre 4 de 1958.—1 m. alt.

Calendar for September and October, listing days of the week and specific dates.

Berthea y Compañía acaba de recibir un completo surtido de calzado americano, que se halla de venta en el Almacén pegado al lado de la Pábrica. Zapatas blancas para baile.—12—15. v.

Rematase.—Con gusto avisamos a nuestros lectores que en los remates que hoy y mañana se verificarán en el local frente al Parque Central, se sacará a subasta una gran surtida de muchas e infinitas de artículos nuevos.

Recomendamos no despreciar estas verdaderas agencias.—1 y.

Buena ocurrencia.—En una función en la que solo se tocaba música, dijo uno de los concurrentes: «Los compañeros Hombre, para oír música es mejor que nos vayamos a «La Europa», donde podremos disfrutar nuestro oído con las magníficas piezas de música que se ejecutan y al mismo tiempo tomar una sabrosa taza de café.

Fuero Alvarez García.—Este distinguido comerciante parte hoy para Europa. Muy feliz viaje.

banquete en honor de un militar

Puntarenas, 24.—La noticia de que el Soberano Congreso confirió el grado de Coronel efectivo al Comandante de estas armas, don Clemente Sibaja Soto, fué agradablemente recibida. La oficialidad en ésta lo obsequió hoy con un espléndido banquete en el Hotel Internacional. Concurrieron los Comandantes Mayores Jiménez, Guera y Gómez; Capitanes Méndez y Briceno; Puente Mens y Aguero; Subtenientes Segura y Secretario de la Comandancia don Rafael Elizondo. El capitán Méndez ofreció el almuerzo en nombre de la oficialidad. El modesto Coronel Sibaja, correspondió a nuestra simpatía con frases afectuosas, sencillísimas y sentidas. Dirindaron también, Jiménez, Gómez, Franc' Luis Soto y Elizondo haciendo votos enconómicos al Sob-

Gran Remate de Baldíos

A las dos de la tarde del sábado tres de octubre, en el Juzgado de lo Contencioso Administrativo, se rematarán en lotes de cinco, diez, veinte y de treinta hectáreas cada uno, gracias para denunciar tres mil hectáreas de tierra baldía.

La base es de ocho colones por hectárea, si las gracias se aplican en la comarca de Limón, pero en cualquier baldío del resto de la República, la base recuella a cuatro colones por hectárea, es decir, como a dos colones ochenta céntimos la manzana, en virtud del Decreto n° 25 de siete de julio último, que da derecho a denunciar el doble de la cantidad de tierras adquiridas, si las gracias se aplican en todo lugar que no sea la comarca de Limón.

Se admiten posturas a plazos, dando una garantía satisfactoria. El rematador de un derecho de denunciar baldíos, podrá solicitar la adjudicación de los terrenos que escogiera, sin necesidad de avalúo ni de remate.

Por poder de la Municipalidad de Alajuela.

Alajuela, 16 de setiembre de 1958.

ranos Congreso y Jefe del Estado, por acuerdo e indicación. El sexteto musical dirigido por el maestro Salvador Amador amonizó el banquete con escogidas piezas. Anfitriones y convidados departieron frases de recíproca amistad. Sibaja ha recibido más de 200 felicitaciones de amigos de todas partes. Nosotros unimos la nuestra por el prestigio y modesto y humilde haciendo votos por la salud personal del caballero Sibaja. EDMUNDO DANTES.

Mr. Zenón Roosevelt y Mr. Theodore Castro R. (Cablegrama recibido en «Amalaj», ayer a las 3.68 p. m.)

By way of the telegrafo sin hilos I received your propinqua letter with todos los consejos anexed. Thanka you very much.

Your name is very conocido en the Big Stick and the Alajuelan people remember you very much.

I shake your small hand and wish to you muchos trufans in the politic campaña. Afectuosamente

THEODORE CASTRO R.

TABACO IZTEPEQUE. BARATO Y BEL. En oferta limitada, tiene el mejor precio de los tabacos. DEPÓSITO PRINCIPAL. Sección Saludada por Varas de San José. M. Serrano C. San José, setiembre 4 de 1958. M. Serrano C.

Banco Mercantil de Costa Rica

LA JUNTA DIRECTIVA de este Banco, en su sesión celebrada el jueves 10 de setiembre de 1958; ACORDO: 1° Pagar a los Accionistas un Dividendo el 30 de setiembre de 1958, a razón de 12 1/2 % anual, que se hará efectivo del 19 de octubre en adelante.

2° Emitir 250 acciones más y ofrecérselas al público a razón de \$ 100.00 c/u pagaderas al contado.

Quedan, en consecuencia, ofrecidos al público, de hoy al 31 de octubre próximo de \$ 250.000-00 en acciones de \$ 100-00 cada una.

Las oficinas del Banco están instaladas provisionalmente en la casa bancaria de los señores BENNETT, ROJAS Y FERNANDEZ San José.

Usted no pagara lo que debe

se debe a al mismo al su dinero no lo produce todo lo que produce para que sus negocios se ensanchen y progresen

El dinero es un trabajador incansable, pero es necesario hacerlo trabajar! PAGAMOS INTERESES. En cuenta corriente: 6% anual

En depósito fijo de 5 días vista: 7% anual
>>> 4 1 mes plazo: 8%
>>> 3 meses plazo: 9%
>>> 6 >>> 10% >>>

NUESTRA RESPONSABILIDAD: Capital pagado ¡MAS DE UN MILLÓN DE COLONES! Nuestras experiencias: ¡MAS DE VEINTE AÑOS!

BENNETT, ROJAS Y FERNANDEZ, Banqueros. Bennett, Rojas y Fernández BANQUEROS tienen el gusto de anunciar que han establecido una AGENCIA EN CARTAGO la que se encuentra a cargo del señor don NICOLÁS CASASOLA ORTIZ San José, 3 de agosto de 1958.

